



« Aux catholiques de France

Chers amis, catholiques de France, les Jeux olympiques se dérouleront au cours de l'été 2024 dans votre cher pays. Quelle joie d'accueillir le monde entier et quelle responsabilité pour vous ! Sa Sainteté le Pape François vous invite à vous mobiliser largement pour que cet événement soit l'occasion de rencontres, profondes et fructueuses, entre personnes venues de tous horizons, appartenant à des peuples, des cultures et des religions différentes. Vous serez invités à devenir volontaires, à ouvrir vos églises, vos écoles et vos maisons. Ouvrez surtout vos cœurs. Par la gratuité et la générosité de votre accueil et de votre dévouement, vous témoignerez avec force du Christ qui habite en vous et qui vous communique sa joie. Le Saint-Père vous remercie de ne pas oublier d'aider à intégrer à cette belle fête du sport les personnes handicapées, pauvres ou marginalisées. Formant le vœu que ces Jeux olympiques seront l'occasion, à travers le sport, d'un authentique élan de fraternité dont le monde a tant besoin, le Pape François accorde bien volontiers sa bénédiction apostolique à tous les organisateurs, aux volontaires qui répondront à cet appel et à tous ceux qui participeront à ces Jeux.

Cardinal Pietro Parolin
Secrétaire d'État de Sa Sainteté. »

Du Vatican, le 21 mars 2023